
Une vraie prièreUne vraie prière
                                                                                                                                                                                        

  La prière n’est ni refuge,  La prière n’est ni refuge,

ni dérobade, ni appel au miracle.ni dérobade, ni appel au miracle.

La vraie prière exige que nous cherchionsLa vraie prière exige que nous cherchions

à faire nous-même ce que nous demandonsà faire nous-même ce que nous demandons

à Dieu de faire.à Dieu de faire.

Si je demande « notre » pain Si je demande « notre » pain 

de chaque jour, je dois donnerde chaque jour, je dois donner

moi-même ce pain à ceux qui moi-même ce pain à ceux qui 

en manquent.                  en manquent.                  

Si je prie pour la paix, je dois m’engager Si je prie pour la paix, je dois m’engager 

moi-même sur le chemin de la paix.moi-même sur le chemin de la paix.

                                                                                                

La prière n’est pas faite de mots La prière n’est pas faite de mots 

en l’air : nous ne pouvons prier que en l’air : nous ne pouvons prier que 

si nous sommes responsables si nous sommes responsables 

de ce que nous disons.                              de ce que nous disons.                              

                                            

Alors seulement, nous goûterons Alors seulement, nous goûterons 

à quel point la prière est la à quel point la prière est la 

reconnaissance de la puissance et reconnaissance de la puissance et 

de l’initiative de Dieu.de l’initiative de Dieu.

C’est cela l’Évangile : prier bras en croixC’est cela l’Évangile : prier bras en croix

le Dieu qui n’aime pas les bras croisés.le Dieu qui n’aime pas les bras croisés.
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